

MARITIME : Pascal Martin se saisit du dossier des liaisons transmanche

A l'occasion de sa première conférence de presse de rentrée, Pascal Martin, nouveau président du [DEPARTEMENT DE LA SEINE-MARITIME](#) / T : 02.35.03.52.10, a annoncé s'être saisi du dossier de la liaison transmanche Dieppe-Newhaven. C'est notamment lui qui prendra prochainement la présidence du [SYNDICAT MIXTE DE PROMOTION DE L'ACTIVITE TRANSMANCHE](#) / T : 02.35.03.55.55. Sans s'éterniser, il a tout de même évoqué des chiffres plutôt encourageants pour le fret et assuré que la cadence allait augmenter pendant l'été. www.seinemaritime.net www.ey.com